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Год назад,
 я начал задумываться о своей 

будущей профессии.

Согласно Википедии, профессия - это 
род трудовой деятельности человека, 
обычно его источник существования.



Меня привлекает профессия 
«Кинооператор».



Немного истории.

Профессия «Кинооператор» 
зародилась ещё в 1895 году, когда 
два брата Луи и Огюст Люмьер 

провели первый публичный 
киносеанс. 



Операторы, снимавшие первые 
цветные фильмы, назывались 

цветооператорами и, конечно же, 
снимали на плёнку.



Кинооператор работает с 
кинокамерами, в наше время с 

цифровыми, а раньше были 
пленочные. 

Обычно работа кинооператора 
тесно связана с работой 

режиссёра.



Цель кинооператора- это 
зафиксировать с помощью камеры 
происходящее вокруг него или же 

по задумке режиссёра. 



Некоторые операторы ещё и 
монтируют отснятый материал, 

так как именно оператор, 
снимая видео, может 

представить себе готовый 
проект. 



Кинооператор должен быть 

готовым работать и в 

помещении, и на улице, в любое

 время года и в любую погоду.



Помимо фильмов кинооператор

 может снимать свадьбы, 

корпоративы, детские 

утренники и просто свои 
проекты.



Чтобы стать профессионалом, мне нужно изучать 
теорию и получать новый опыт на практике. 

Что я и стараюсь делать. 

На данный момент я набираюсь опыта, снимая 
различные мероприятия в школе, монтируя их, 

изучая программы по монтажу.

А также я смотрю обучающие видео в Интернете.



На кинооператора можно обучиться 
в разных университетах, связанных 

с киноиндустрией.

Лично я буду поступать в 
СПбГИКиТ

 (Санкт-Петербургский 
Государственный Институт Кино и 

Телевидения).



Я считаю, что нахожусь на 
правильном пути к своей 

будущей профессии.


